

Rathaus  
4509 Solothurn  
Telefon 032 627 20 70  
Telefax 032 627 22 75  
kanzlei@sk.so.ch  
www.so.ch

## **Medienmitteilung**

### **Basler Architekten gewinnen den Wettbewerb Bürgerspital Solothurn**

**Solothurn, 11. November 2008 – Silvia und Reto Gmür Architekten, Basel, haben den Planungswettbewerb mit nachfolgendem Studienauftrag für die Gesamterneuerung des Bürgerspitals Solothurn gewonnen. Das Siegerprojekt ist in den drei Hauptkriterien Gestaltung, Nutzen und Kosten am überzeugendsten. Der Regierungsrat hat der entsprechenden Empfehlung des Beurteilungsgremiums zugestimmt.**

Das Siegerprojekt hat in den, jeweils mittel- bis langfristig beurteilten, drei Hauptkriterien Gestaltung, Nutzen und Kosten Bestnoten erhalten. Es zeichnet sich vor allem durch die klare städtebauliche und architektonische Lösung, die grosse Funktionalität der Grundrisse und die hohe Flexibilität im Hinblick auf Änderungen im Spitalbetrieb aus. Auch eine allfällig später notwendige Erweiterung würde baulich und betrieblich einfach ermöglicht.

Mustergültig gelöst sind auch die Lage der einzelnen Funktionsbereiche sowie das statische und energetische Konzept, welches die Umsetzung des Minergie-P-Standards erleichtert. Die Zusammenfassung des gesamten Behandlungs- und Bettenteils in einem Baukörper ermöglicht eine Erstellung ohne Störung des bestehenden Spitalbetriebes.

Im Mai 2007 hat das Hochbauamt gemeinsam mit der Solothurner Spitaler AG ein zweistufiges Wettbewerbsverfahren gestartet: Ziel war eine Gesamterneuerung des Burgerspitals Solothurn, die auch langerfristig in Gestaltung und betrieblichem Nutzen sowie Bau- und Betriebskosten optimal ist.

Im Dezember 2007 wurde die erste Phase, ein offener Planungswettbewerb, mit einer Empfehlung des Beurteilungsgremiums zur Weiterbearbeitung von vier besonders erfolgsversprechenden Projekten abgeschlossen.

Am 21. August 2008 hat das Beurteilungsgremium, als Abschluss der zweiten Phase, einem Studienauftrag, das Projekt "oasis" der Silvia und Reto Gmur Architekten aus Basel einstimmig zur Weiterbearbeitung und Ausfuhrung empfohlen.

Der Regierungsrat hat der entsprechenden Empfehlung des Beurteilungsgremiums zugestimmt.

**Die Projekte sind vom 12. bis 24. November ausgestellt:**

im Sultex-Areal, Allmendstrasse 8, 4528 Zuchwil, Gebaude 322 (rechts vor dem Pfortnerhaus), Saal Sud

taglich, jeweils von 13.30 bis 19.00 Uhr

**Link zu den Berichten des Beurteilungsgremiums:**

[www.so.ch/download/bss.pdf](http://www.so.ch/download/bss.pdf)